Bericht in der Backnanger Kreiszeitung vom 13.7.2023



Geschicktes Sägen und Lieder zum Mitsingen

Akkordeon-Ring und Liederkranz Steinbach Beim 30. Steinbacher Dorffest bei schönstem Wetter war allerlei Programm geboten.

BACKNANG. Das 30. Steinbacher Dorffest, das gemeinsam vom Akkordeon-Ring Steinbach und dem Liederkranz Steinbach ausgerichtet wurde, fand bei schönstem Sommerwetter statt. Das Fest startete mit einem Gottesdienst, der vom evangelischen Kindergarten Steinbach und dem Liederkranz Steinbach mitgestaltet wurde. Der Gottesdienst stand unter dem Motto "verlorener Sohn". Anschließend konnten sich die zahlreichen Besucher beim Mittagessen und einer Vielzahl selbst gebackener

Kuchen stärken und die Darbietungen des Nachmittags genießen. Das Programm wurde vom Schülerorchester des Akkordeon-Rings eröffnet. Es folgte der gemischte Chor des Liederkranzes mit Titeln wie "Ohne dich", "Warum hast du nicht nein gesagt" und der Männerchor mit dem Seemannslied "Wellerman" und "Fürstenfeld", die zum Mitsingen einluden. Begleitet wurden die Chöre von Gerhard Kleesattel am Piano und Nicole Martin am Akkordeon. Bevor die verschiedenen Orchester des Akkorde-

on-Rings die Bühne betraten und ihr Können präsentierten, fand ein Wettsägen statt, das sich seit Jahren großer Beliebtheit erfreut. Dabei kam es nicht auf Geschwindigkeit, sondern ein gutes Schätzvermögen an, denn es musste ein Holzstück mit einem vorher festgelegten Gewicht abgesägt werden. Von den fünf teilnehmenden Paaren ersägten sich Daniela und Raoul Guzmann aus Auenwald den ersten Platz. Für den musikalischen Ausklang sorgte Klaus Niedermayer am Akkordeon. pm